Backesmänncher feiern mit Musik

Fest bietet Gelegenheit, Fahr kennen zu lernen

Am Wochenende wird in Fahr gefeiert – zwar nicht die Denkmalwürde, aber das "Backesmännchenfest".

Und das hat doch irgendwie etwas mit der alten Bausubstanz zu tun, denn schließlich hockt das Backesmännchen unter dem Tragbalken des Obergeschosses an der Unteren Mühle, die einst auch das Gemeindebackhaus war.

Feiern werden die "Backesmänncher" am Samstag und am Sonntag vor einem anderen historischen Gebäude: dem "Rheinischen Haus", dem ältesten Gebäude des Ortes. Am Samstag gibt's ab 20 Uhr Livemusik mit Branko, Daniela Rick und der Hachenburger Schlauchbläser-Gruppe.

Am Sonntag geht's um 11 Uhr mit dem musikalischen Frühschoppen weiter, ab 14 Uhr gibt's wegen des Muttertages Kaffee und Kuchen gratis. Gegen 14.30 Uhr tritt die 40 Mann starke Gruppe "No Name Gugge" aus Andernach auf. An beiden Tagen gibt's Kinderprogramm.



Das Fahrer Backesmännchen.